

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. Mai 2023

# Aktionstag DB Regio Waldshut-Tiengen und Neustadt (Schwarzwald)

Am Dienstag, den 27.04. fand ein Aktionstag bei DB Regio Südbaden in Waldshut-Tiengen und Neustadt (Schwarzwald) statt. Das prägende Thema war die Tarifrunde 2023.



Unsere Kolleg:innen sind vom Verhalten des Arbeitgeber maßlos enttäuscht. Sie haben für so ein Verhalten gar keine Worte mehr. Sie fühlen sich vom Arbeitgeber ausgebeutet. Sie werden auch zukünftig geschlossen hinter der EVG stehen.

Für unsere Kolleg:innen immens wichtig sind die 650 Euro pro Monat bei einer Laufzeit von 12 Monaten. Ein Thema waren auch die Übergriffe in den Zügen und der Wunsch nach Doppelbesetzung KiN und Bodycams. Begrüßt wurden die neuen Leistungen des Wo-Mo-Fonds ab März.

